

An die Beauftragten für Konfliktmaterialien
unserer Kunden

To our customer's representatives for "conflict
minerals"

Stellungnahme der Firma Palas GmbH zum Einsatz von sog. Konfliktmineralien

Statement of the company Palas GmbH on the use of so-called conflict minerals

Der Begriff „Konfliktmineralien“ (engl. Conflict Minerals) bezieht sich auf die Metalle Zinn (tin), Wolfram (tungsten), Tantal (tantalum) und Gold (gold), die aus der Demokratischen Republik Kongo sowie deren Nachbarländern stammen und auch als 3TG bezeichnet werden.

The term "Conflict Minerals" refers to the metals tin, tungsten, tantalum, and gold, which originate from the Democratic Republic of the Congo and its neighboring countries and are also referred to as 3TG.

Weder beschafft noch verarbeitet die Firma Palas GmbH o.g. Mineralien selbst. Des Weiteren weisen wir unsere Lieferanten darauf hin, uns ausschließlich mit Materialien und Vorprodukten zu beliefern, welche, sofern diese o.g. Mineralien enthalten, dem *Dodd-Frank-Act*, der *OECD Due Diligence Guidance for Responsible Mineral Supply Chains* bzw. der EU-Verordnung zum Umgang mit Konfliktmineralien entsprechen.

Palas GmbH neither procures nor processes the above mentioned minerals itself. Furthermore, we point out to our suppliers to supply us exclusively with materials and primary products which, if they contain the above-mentioned minerals, comply with the Dodd-Frank-Act, the OECD Due Diligence Guidance for Responsible Mineral Supply Chains and the EU Regulation on the Handling of Conflict Minerals.

Hierbei verlässt sich die Firma Palas GmbH auf die Erklärungen ihrer Zulieferer, kann für deren Richtigkeit oder Vollständigkeit jedoch keine Gewähr übernehmen.

In this regard, Palas GmbH relies on the declarations of its suppliers, but cannot guarantee their accuracy or completeness.

Da unsere Produkte aus vielen Einzelteilen gefertigt werden, können wir eine komplette Einzelprüfung eines Produktes nur gegen einen entsprechenden Entschädigungsaufwand durchführen.

Since our products are manufactured from many individual parts, we can carry out a complete individual inspection of a product only against a corresponding compensation expense.

Mit freundlichen Grüßen

Kind regards

Dr.-Ing. Maximilian Weiß
Palas GmbH